

Mini-festival du Théâtre du Moulin

Au Petit Théâtre St Exupère

Jeudi 20 juin

20 H 00 : spectacle Collégiens

« Cocass'roles et tracass'ries »

Des sketches chic et choc, des rencontres, les mille et un tracas de la vie quotidienne, et la folie de quelques-uns, quoi de plus extravagant que se parler et parfois arriver même, oh miracle, à se comprendre.

21 H : spectacle ados

« Le dernier Barbier de Séville »

De Charlotte Brédy

Un matin à Séville en Espagne, un barbier est retrouvé mort, dans son salon. Le commissaire va venir enquêter auprès des autres salariés, des clients, de la famille pour découvrir qui est l'assassin du « barbier de Séville ».

Vendredi 21 juin

20 H 30 : spectacle adultes (atelier du mercredi)

« Mais où est la sortie »

Adaptation collective d'une pièce de Jean-Charles Benhaim

Des personnages hauts en couleurs se retrouvent dans une station de métro ; le lieu permet des rencontres insolites et amplifie le caractère parfois imprévisible des relations humaines. Un cabaret inespéré et touchant à la fois.

Samedi 22 juin

17 H : spectacle enfants

« Le loup en slip »

D'après la BD de Wilfrid Lupano (dessinée par Mayana Itoïz)

Dans la forêt il y a le loup

Un regard fou, des crocs comme des pioches

Alors pour quelques sous

On s'achète des anti-pétoche.

Mais peut-on vraiment être méchant en slip ?

21 H : spectacle adultes (atelier du lundi)

« Marche au pas »

D'après « Le dragon » de Evgueni Schwartz, adaptation Martine Dargent

Dans les années 30, au plus fort de la répression stalinienne, un petit groupe de voisins d'un logement communautaire, tente de monter une pièce de théâtre qui parlerait de manière détournée de leur vie quotidienne faite d'angoisse et de soumission aux autorités violentes.

Avec une contrainte de taille : ne pas risquer de déplaire au pouvoir en place.

Le projet s'avère difficile...

Sous sa forme de comédie à l'humour grinçant, ce spectacle demeure une alerte sur nos compromissions quotidiennes face à toute attitude autoritaire de l'état, qui peut à tout instant et sous quelque prétexte, nous priver de nos libertés fondamentales, notamment notre liberté d'opinion.

En 2020 en France, des milliers de personnes ont appelé la police pour dénoncer leur voisin qui serait resté plus du temps autorisé hors de sa maison.